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Requerimento Nº 7/2020
Data: 04/03/2020 Protocolo: 158/2020 - 04/03/2020 13:29
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Claudecir Paschoal

Assunto: Apresento a Mesa Diretora, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 

Prefeito, para que informe à esta Casa o seguinte sobre a iluminação das vielas do Bairro CDHU:

1) Tendo em vista o Ofício GP 148/2019, datado de 01.04.2019, em resposta ao Requerimento 

PCM 197/2019 sobre o mesmo tema, pergunta-se: já foi concluído o projeto e a planilha de custos, 

que foram informadas pelo Secretário de Desenvolvimento Urbano? Caso negativo, justificar o 

motivo da não conclusão.

2) Qual é a previsão para o início e a conclusão do referido serviço? Enviar cronograma de 

previsão e demais informações a respeito.

3) Existe alguma reserva de verba dentro da receita da CIP para realizar esse tipo de servi ço 

dentro do município, em específico, nessas vielas do Bairro do CDHU.

Requerimento Nº 8/2020
Data: 06/03/2020 Protocolo: 165/2020 - 06/03/2020 11:15
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Antonio Marcos Gava Júnior, Gervásio Aristides da Silva, Lucas Antunes, José Carlos 

Fantin

Assunto: Apresentamos à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, com fundamento nos artigos 26 e 74, 

inciso III, da Lei Orgânica Municipal e no artigo 133, inciso X, do Regimento Interno desta Casa, 

CONVOCAÇÃO DO PRESIDENTE EM EXERCÍCIO DA ASSOCIAÇÃO DE AMIGOS SADH, para 

que compareça na Sessão Ordinária que será realizada no dia 16/03/2020, para prestar 

esclarecimentos oficiais quanto à regularidade da execução dos planos de trabalho da entidade 

nos instrumentos firmados com o município, em especial sobre a realização de despesas, os 

fornecimentos de equipamentos de proteção, os pagamentos de fornecedores, os pagamentos de 

prestadores de serviços, os pagamentos de aluguéis, os pagamentos de tributos e tarifas, a 

assunção de compromissos financeiros além de suas forças e a qualidade dos serviços prestados.

Requerimento Nº 9/2020
Data: 06/03/2020 Protocolo: 167/2020 - 06/03/2020 11:53
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Gervásio Aristides da Silva

Assunto: Apresentamos a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 

Prefeito, JOSÉ LUÍS RICI, para que informe a esta Casa o seguinte:

1. Quantos (as) assistentes sociais trabalham para a Prefeitura? Quantos concursados e quantos 

comissionados ou contratados? 

2. O número atual de assistentes sociais são suficientes para a demanda existente no município? 

Enviar dados a respeito.

3. Em relação ao “CRAS”, os assistentes sociais são do próprio CRAS ou são designados da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Ação Social? Além disso, quantos funcionários o 

CRAS conta atualmente?
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